

令和3年1月7日

ご利用者様・ご家族様
関係各位様

社会福祉法人 煌 徳 会
理事長 般 若 秀 雅

新型コロナウイルス感染症罹患者の途中経過について（第3報）

平素より格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

特別養護老人ホーム新千葉一倫荘（ショートステイフロア）の職員より、新型コロナウイルスに罹患していると判明しましたことによりご家族様、関係者様には、ご心配をおかけしております。

令和3年1月1日付の第2報からの途中経過を報告させていただきます。

1月1日に陽性反応がありました利用者様につきましては、千葉市保健所の指導により、1月2日付で医療機関へ入院され、治療を継続して頂いております。

また、陽性反応がありました職員2名につきましても、経過は良好であることを確認しており、1月7日現在で、新たな陽性者や体調不良の利用者様及び職員はおりません。

当該利用者様とその家族様をはじめ、当施設をご利用頂いている皆様、関係者の皆様には多大なご心配をお掛けしておりますことを、心よりお詫び申し上げます。

今後も、千葉市保健所の指導のもと、感染拡大防止に全力で対応して参ります。

引き続き今後の情報等に関しましては、随時ホームページ上でお知らせいたしますので、ご理解のほどよろしくお願い申し上げます。

以上